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ATA Nº 008/2017 

 
Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, a plenária do 1 

Conselho Municipal de Educação (CME) reuniu-se ordinariamente, conforme convocação 2 

prévia, às quatorze  horas e quinze minutos, em segunda chamada, com a presença dos 3 

seguintes conselheiros: Denise de Melo Sotelo, representante do Executivo, Luiza Angelita 4 

Botelho Tassoni, representante do Executivo, Fernando Araujo Nunes, representante dos 5 

Professores Municipais, Lizandra Beatriz dos Santos, representante do Executivo, Eulélia 6 

de Souza Botelho, representante dos Professores Municipais, Larissa Neumeister Dalcin, 7 

representante dos Professores Municipais, Ana Lucia Alves de Carvalho representante da 8 

Entidade Grupo Escoteiro Jacuí 33/RS, Rosane Lindner Brandão, representante dos 9 

Professores Municipais e Presidente deste Conselho, Márcia Raquel de Brito representante 10 

da Entidade Escola Técnica Dimensão,  Célia Marina Cezimbra Silva, representante do 11 

Conselho Escolar da E.M.E.F. Thietro Antônio Pires,  Faltas: Maria Rejane Souza Links, 12 

representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Prof. Horácio Prates, Alice Duarte Xavier, 13 

representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. São Miguel, Ana Maria da Silva Salvador, 14 

representante dos Professores Municipais, Sandra Argenton Martins, representante do 15 

Executivo, Sara da Silva Costa representante dos Professores Municipais e Andrea Paula 16 

da Silva Carvalho, representante do Conselho Escolar da E.M.E.F. Artur Dornelles, e como 17 

visitante Jane Fonseca assessora da Vereadora Rosangela Dornelles, a Presidente Rosane, 18 

abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos e verificado a existência de quórum 19 

deliberativo iniciou a Ordem do Dia explanou sobre o item I que tratava de recursos para o 20 

CME, a presidente relatou que estão disponíveis mais ou mens dez mil reais e ela não 21 

gostaria de devolver este valor, disse ainda que ano passado acabou devolvendo por que 22 

não gosta de fazer a prestação de contas, declarou ainda que irá fazer uma pesquisa com 23 

o controle interno e ver onde podem ser gastos estes recursos e tocar adiante, neste 24 

momento relatou que tem um convite da UNCME para o VIII Encontro Estadual da UNCME-25 

RS que será realizada nos dias 20 e 21 de novembro e se algum dos conselheiros quiser 26 

participar, poderá ser feito, quem sabe, o pagamento de despesas para essa participação, 27 

alguns dos presentes manifestaram interesse, além da colega Maria Rejane que não está 28 

presente, mas tem interesse em participar, segundo relato da Presidente Rosane, do item 29 

de Pauta II a presidente questiona a data definida pela SMED para entrega das PPP pelas 30 

escolas, tendo em vista que os Regimentos deveriam serem entregues acompanhados das 31 

PPP, neste momento abriu-se uma discussão sobre este entendimento da Presidente, a 32 

conselheira Lisandra manifestou que esta definição foi discutida pelo colegiado e fora 33 

determinado que quem avalia PPP é a mantenedora, o que gerou dúvidas, o conselheiro 34 

Fernando declarou também que esse ponto não gera prejuízo na avaliação dos Regimentos, 35 

tendo em vista que a aprovação dos regimento é uma formalidade legal e de competência 36 

única do Conselho já a PPP entende, o conselheiro, não ser competência do colegiado, após 37 

várias intervenções entendeu-se que as PPP, ficam a cargo da mantenedora e os 38 
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Regimentos com o colegiado para avaliação. Do item de pauta III já fora discutido 39 

anteriormente no item de pauta I, sobre o item de pauta IV ficou determinado que o 40 

secretário deste colegiado fara esta verificação, sobre o item de pauta V PPCIs será 41 

reenviado oficio a SMED cobrando retorno do oficio anterior, do item de pauta VI Fórum 42 

foi discutido sobre o cancelamento da reunião agendado para esta data e que algumas 43 

escolas declararam que não sabiam, o secretário informou que foi colocado no site e 44 

enviado e-mail para todas as Escolas informando sobre isso, o secretário solicitou 45 

informações sobre as Escolas Particulares que o mesmo não tem acesso, ficou aprovado 46 

que o secretário fara visitas a estas unidades escolares para informa-las das obrigações 47 

legais que dever ser cumpridas. Do item de Pauta VII foi feito um relato pela conselheira 48 

Lizandra, juntamente com a Conselheira Angelita,  sobre o andamento do estudo para 49 

alterações do Plano de Carreira, após várias intervenções ficou decidido que está mantido 50 

a data de seis de novembro para realização do Fórum e que a finalização do total será 51 

realizada na Câmara Municipal de Charqueadas e que também será proposta que a 52 

realização do fórum seja realizada no Sindicato e amanhã será feita reunião para 53 

fechamento da proposta. Do item informes gerais a conselheira Angelita fez um relato 54 

sobre o sistema de cruzamento de dados, PAR, bem como o censo da realidade do 55 

Município quanto a área da Educação, falou como será o cumprimento das 13h de sala de 56 

aula e as sete horas de planejamento, deixou claro que esse entendimento é para os 57 

docentes exclusivamente, relatou também que ainda será definido este planejamento para 58 

os professores dos anos iniciais e que os cargos diretivos não tem horas para planejamento. 59 

Do encerramento: ficou encaminhado que serão expedidos ofícios ao Prefeito e Secretária 60 

da Educação para informar/convidar para e Encontro Estadual da UNCME. Nada mais 61 

havendo a constar, eu, Fernando Araujo Nunes, secretário do CME, lavrei a presente ata 62 

que vai assinada por mim e pela Presidente, sendo que a assinatura dos demais, consta na 63 

lista de presença anexa a esta Ata.  64 
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